



Suchet das Wohl der Stadt, in die ich euch führte
und bittet den Herrn für sie, denn wenn es ihr
wohl geht, geht es auch euch wohl!
Jeremia, 29.7

Tief betroffen trauert die EVP Basel-Stadt und die EVP Riehen-Bettingen um

Gerhard Kaufmann

21. Mai 1931 – 1. September 2023

Mit Gerhard Kaufmann verlieren wir einen langjährigen Weggefährten, der die EVP Basel-Stadt und insbesondere die EVP Riehen-Bettingen über viele Jahre begleitet und geprägt hat. Gerhard Kaufmann war von 1964 bis 1966 Mitglied des damaligen Weiteren Gemeinderats und wurde 1966 in den Gemeinderat Riehen gewählt. Diesem stand er von 1970 bis 1998 als Gemeindepräsident vor. Von 1970 bis 1982 war er gleichzeitig Bürgerratspräsident. Von 2000 bis 2005 vertrat er die Gemeinde Riehen im Verfassungsrat zur Totalrevision der kantonalen Verfassung. Und in den Jahren 1999 bis 2006 war er Präsident der EVP Basel-Stadt, danach lange Jahre ihr Aktuar.

Bis zuletzt nahm er regelmässig an den Mitgliederversammlungen und weiteren Anlässen teil. Wir schätzten seine fundierten und manchmal auch pointierten Stellungnahmen wie auch seine reiche politische Erfahrung.

Unsere herzliche Anteilnahme gehört der Trauerfamilie. Als EVP sind wir dem Verstorbenen zu grossem Dank verpflichtet und werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Im Namen der EVP Basel-Stadt und der EVP Riehen Bettingen

Brigitte Gysin

Präsidentin EVP Basel-Stadt

Rebecca Stankowski

Co-Präsidentin EVP Riehen-Bettingen

Die Trauerfeier findet am Freitag, 15. September 2023, 15 Uhr, in der Dorfkirche Riehen statt.